

# Cournoyer Daniel, Officiel de hockey

## Intronisé en 2009

Texte par Jean Desrochers

Certains naissent avec des aptitudes exceptionnelles.

Nous aurions pu introniser Daniel Cournoyer dans différentes disciplines sportives : la balle-molle, le baseball, le golf. Nous voulons surtout vous le faire connaître comme arbitre au hockey.

Comme plusieurs jeunes de son époque, Daniel a joué au hockey, atteignant même le calibre junior. Parallèlement, il a commencé à arbitrer dans les circuits mineurs de la région.

Roger Plante et André «Kid» Millette l'invitèrent à rejoindre la Ligue Continentale comme juge de lignes. Michel Lemieux et Robert Hills, impressionnés par l'excellent rendement de Daniel Cournoyer, le recommandèrent à la L.J.M.Q. où il a œuvré de 1975 à 1982.

En 1982, il connaît une saison remarquable : arbitre au championnat du monde du Hockey Junior au Minnesota, à la finale de la Coupe Mémorial à Hull, à un championnat international en Allemagne.

Daniel a toujours rêvé de faire carrière au hockey professionnel. En 1982, il signe un contrat avec la L.N.H. et il y demeurera jusqu'en 1984. Il a officié durant 250 matchs; dans la ligue centrale, la ligue américaine, dans la L.N.H. dont deux rencontres au Forum de Montréal. On se demande encore aujourd'hui pourquoi son contrat n'a pas été renouvelé. On peut soupçonner qu'il s'agit d'un autre cas de discrimination raciale envers les francophones québécois.

De retour à Sorel, Daniel est engagé auprès d'une Caisse populaire. Suite à une rencontre fortuite avec un ancien sorelois, Charles Boisvert, directeur pour le Québec de la Compagnie B.P. Canada, Daniel décroche un emploi de représentant des ventes; poste qu'il occupe depuis 23 ans.

On se souviendra aussi de Daniel, comme un excellent joueur de baseball, il a même participé à un camp d'essai avec les Expos en 1974. À cause de ses exploits défensifs, on l'avait surnommé GOD.

Daniel pratique le golf depuis 1975. Membre du Club de golf Les Dunes de Sorel-Tracy, il est devenu un des meilleurs golfeurs de la région avec un handicap de 3.

Daniel, un type bien articulé, possédant beaucoup d'entregent, capable de captiver votre attention en vous racontant les bons et les mauvais moments de sa carrière sportive.

Pour le Panthéon, Daniel Cournoyer représente une précieuse acquisition. Il saura sans doute développer un sentiment d'appartenance auprès de ce groupe de sportifs sorelois.

Jean Desrochers